
平成３０年鰺ヶ沢町議会第３回定例会一般質問通告表 

 

 

（平成３０年８月３１日正午〆切） 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 

１ 

９番 

齋藤 孝夫 

 

６０分 

１．漁業振興策につ

いて 

（１）漁協合併の話しはどうなっているか。 

（２）合併が進むのであれば、町で支援できることはな

いのか。 

町長 

２．りんご黒星病に

ついて 

（１）鰺ヶ沢町の被害状況について、説明願いたい。 

（２）近隣市町村の被災農家に対する、対応又支援はど

うなっているか。 

町長 

３．りんご黒星病の

支援について 

（１）薬剤に対し助成できないか。 

（２）スピードスプレーヤーの燃料費の免税を考慮して

もらえないか。 

（３）放任園、粗放園の今後の対応を進めてもらいたい。 

町長 

２ 

１番 

 菊谷 忠光 

 

４５分 

１．大規模地震発生

に伴う、小・中学

校周辺の違法建築

物、危険箇所の再

点検について 

（１）大阪北部地震発生後、全国で学校周辺の緊急点検

が行われているが、鰺ヶ沢町では実施されたのか。

その結果はどうだったのか。 

教育長 

２．鰺ヶ沢町におけ

る、女性職員の管

理職登用について 

（１）わが町役場庁舎内には、女性管理職がいないが、

女性が活躍できる社会の実現のため、女性管理職の

登用の考えはあるか。 

町長 

３ 

４番 

 一戸 千代久 

 

５０分 

１．役場新庁舎の建

設について 

（１）役場新庁舎の建設にあたり、木材の活用をどのよ

うに考えておりますか。 
町長 

２．拠点館の利用に

ついて 

（１）拠点館をどのように利用していく考えですか。 

（２）利用するのであれば、改修、修繕等をどのように

考えておりますか。 

町長 

 


